

Neues aus der Tennisabteilung



Saisonauftakt

Unsere Plätze wurden ab März von Ralf Hommen und seinen Helfern für die Sandplatzsaison vorbereitet. Die offizielle Saisoneröffnung fand am 26. April 2008 statt.

Meisterschaftsrunde

Für die diesjährige Medenrunde von Anfang Mai bis Mitte Juli hatten wir 7 Mannschaften gemeldet, die in folgenden Klassen angetreten sind:

- Jugend/männlich 18
- Jugend/männlich 15
- Damen
- Herren I
- Herren II
- Damen 40+
- Herren 50+

Das Jahr 2008 kann in der Vereinsgeschichte der 1996 gegründeten Tennisabteilung des Winninger TV als eines der erfolgreichsten Jahre bezeichnet werden. Nachdem bereits 1999 bei der dritten Teilnahme an den Medenspielen vier von sieben gemeldeten Mannschaften den Aufstieg erreichten, konnte in dieser Saison das selbe Ergebnis wiederholt werden.

Die im letzten Jahr neu formierte Herrenmannschaft erzielte ohne Niederlage nach 2007 den zweiten Aufstieg in Folge in die B-Klasse. Nach

dem Wechsel in die 50er Altersklasse konnten die Herren 50+ gleich in der ersten Saison mit nur einer Niederlage gegen den späteren Tabellenersten TV Bassenheim den Aufstieg in die C-Klasse erreichen. Unsere Jungen U18 konnten ebenfalls mit nur einer Niederlage gegen den Andernacher TC in die A-Klasse aufsteigen. Als vierte Mannschaft erreichten unsere Jungen U15 den Aufstieg in die C-Klasse.

Unsere Damenmannschaft hat mit einem ausgeglichenen Punkteverhältnis von 6:6 den 4. Platz erreicht, die Damen 40+ haben mit lediglich einem Sieg leider nur den 7. Platz belegt. Die neu angemeldeten Herren II haben mit 4:4 Punkten einen respektablen 3. Platz erreicht.

Insbesondere der Aufstieg der beiden Jugendmannschaften zeigt, dass die Jugendarbeit in Winningen groß geschrieben wird.

11. Tennis-Sommercamps in den Sommerferien

Vom 27. - 30. August fand zum 11. Mal ein Tennis-Sommer-Camp für Kinder und Jugendliche statt. 23 Teilnehmer und 6 Betreuer sorgten für regen Betrieb auf den Plätzen.

Die Kinder wurden ihrem Alter entsprechend in Gruppen aufgeteilt und von unserem Trainerteam Dominik Hiller, Matthias Garrn, Alex Kaiser, Melanie Hommen, Susanne Weber und Simon Kunz trainiert und betreut. Selbst die jüngsten Teilnehmer (3 Jahre) konnten mithilfe von Low-T-Tennis schon "richtig" Tennisspielen.

Zum Abschluss des diesjährigen Tennis-Sommercamps fand ein gemeinsamer Frühstücksbrunch statt. Im Anschluss daran absolvierten alle Teilnehmer ein Tennisturnier, bei dem sie ihr Können unter Beweis stellten. Zur Belohnung gab es dann für alle Teilnehmer T-Shirts, Urkunden und kleine Preise. Insgesamt herrschte an den vier Tagen reger Betrieb auf der Anlage und alle Teilnehmer hatten eine Menge Spaß.



11. Tennis-Sommercamp

Foto: privat

Clubmeisterschaften

Nach Beendigung der Medenrunde wurden die Clubmeisterschaften mit einer Beteiligung von knapp 40 Tennisspielerinnen und -spielern in Gruppenspielen durchgeführt, bevor es dann im normalen KO-System weiterging.

Die Endspiele wurden am 13.09.2008 durchgeführt. Die Ergebnisse sind nachfolgend aufgelistet:

- Damen
Petra Gaggiato - Alexandra Kaiser 6:2, 6:4
 - Herren
Matthias Garrn - Simon Kunz 6:1, 6:4

Saisonabschluss

Nach den Endspielen am 13. September hat die offizielle Saisonabschlussfeier 2008 stattgefunden. Die Feier mit einem von den beiden Vorsitzenden angerichteten guten Essen und ausreichend Getränken hat unter ordentlicher Beteiligung allen viel Spaß gemacht.

Mitgliederentwicklung

In diesem Jahr haben unsere durchgeführten Schnupperkurse nach langer Zeit den erwünschten Erfolg gezeigt. Bereits jetzt haben sich mehr als 20 neue Mitglieder in unserer Abteilung angemeldet. Wahrscheinlich werden wir zum Ende dieses Jahres den höchsten Mitgliederstand seit Bestehen der Tennisabteilung verzeichnen können.

Diese positive Mitgliederentwicklung zeigt sich auch im Bereich der Jüngsten. An unserem diesjährigen Sommercamp haben 23 Kinder und Jugendliche teilgenommen. 20 Teilnehmer waren 8 Jahre und jünger.

Weitere Informationen

Mehr Informationen zur Tennisabteilung des Winninger TV sind dem Flyer unserer Tennisabteilung zu entnehmen sowie auf der Homepage der Tennisabteilung www.winningertv.de eingestellt.

Wolfgang Perkert